



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. o 36

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 24 de marzo de 2025

REUNIÓN ESTRATÉGICA PARA ACCIONES DE MEJORA A NIVEL INSTITUCIONAL

La Dirección de Aseguramiento de la Calidad socializó los resultados preliminares de la autoevaluación institucional y dio a conocer algunos aspectos y acciones prioritarias para el proceso de acreditación en 2026. Participaron en la jornada directores de unidades académicas y administrativas, decanos, subdecanos y coordinadores de aseguramiento de la calidad.

Teodoro Barros, director de Aseguramiento, señaló la importancia de un trabajo colectivo, oportuno y estratégico en los procesos de evaluación y las acciones de mejoramiento a nivel interno. Resaltó la labor de cada dependencia y la necesidad de orientar las acciones institucionales en los procesos y modelos de aseguramiento de la calidad a nivel institucional, de carreras y programas, bajo los principios de transparencia y objetividad, a fin de que la información recabada debe ser real.

César Salas presentó la valoración obtenida en los 32 indicadores de calidad con los cuales se realizará la acreditación institucional por parte del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CACES, en 2026. Además, señaló los retos para este 2025 y la perspectiva estratégica de trabajo que emprenderá el Aseguramiento en su proceso de evaluación e implementación del Plan de Mejoras Institucional.

Varios expositores presentaron aspectos específicos que deben gestionarse en 2025 y 2026. Diana Serrano mostró la importancia y procedimiento para la carga de información al Sistema Integral de Información de la Educación Superior, SIIES; y los resultados de la información institucional cargada de 2023. Marcelo Amores, director de Planificación Física Universitaria, referenció los lineamientos de accesibilidad universal emitidos por el CONADIS, que forman parte del modelo de evaluación con fines de acreditación. Planteó la necesidad de trabajar coordinadamente con Facultades como Arquitectura, Ingeniería y Ciencias Aplicadas para diseñar el proyecto de accesibilidad en los diferentes campus.

Víctor Hugo Minango, subdecano de la Facultad de Ciencias de la Discapacidad y Atención Prehospitalaria, acotó aspectos para la optimización del presupuesto institucional, la implementación de un “Plan general de gestión de riesgos”, los ambientes de aprendizaje y recursos tecnológicos para mejorar el indicador de Infraestructura Física y tecnológica.

Ximena Baño, directora de Bienestar Universitario abordó la normativa que rige la participación educativa de las personas con discapacidad y la atención a estudiantes con necesidades educativas asociadas o no a la discapacidad. Señaló el trabajo de sensibilización de la comunidad universitaria sobre esta temática y el desarrollo de procedimientos de intervención a estudiantes con necesidades educativas especiales. (c.s.).

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec